

## SGAP-Jahresversammlung 2020

### „Migration – ein Thema der Psychotherapie?“

**31. Oktober 2020 im Hotel Kettenbrücke in Aarau**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nun also der zweite Anlauf: Ich lade Euch herzlich zur verschobenen Mitgliederversammlung nach Aarau ein.

Als wir im März die Verschiebung der Jahresversammlung beschlossen haben, lagen schon alle Jahresberichte druckfertig vor. An diesen ist auch nichts geändert worden. Der Absage beigefügt haben wir dann einen Text zum Thema, das an der MV hätte behandelt werden müssen: **„Zukunft der SGAP“**, in dem verschiedene Optionen mit ihren rechtlichen Vorgaben dargelegt sind. Dieser ist Bestandteil der GV-Broschüre. In der Zwischenzeit hat sich noch klarer erwiesen, dass die Auflösung der SGAP im Mai 2021 aus heutiger Sicht die einzige realistische Version ist.

Gleich bleibt auch das Nachmittagsprogramm **„Migration – ein Thema der Psychotherapie?“** mit der Freudschen Psychoanalytikerin Katrin Hartmann, die auf die Migrationsthematik in der Psychotherapie spezialisiert ist. Sie wird grundsätzliche Überlegungen und Erfahrungen zum Thema und Fallberichte aus ihrer Praxis vorstellen.

Mit dem Hotel Kettenbrücke in Aarau haben wir die Durchführbarkeit unter Corona-Bedingungen besprochen. Die Räumlichkeiten sind genügend gross, dass sich die Bedingungen hinsichtlich Distanz und Belüftung einhalten lassen. Desinfektionsmittel und Masken werden vorhanden sein.

Auch der Apéro zum Abschluss wird möglich sein. Letztlich kommt es auch auf die persönliche Verantwortung bei der Einhaltung der Distanzen an.

Nun also willkommen in Aarau!

Mit herzlichen kollegialen Grüssen



Irene Bischof  
Präsidentin SGAP



## Programm

### Mitgliederversammlung

- Ab 09.30      Empfangskaffee und Gipfeli  
10.30          Beginn der Mitgliederversammlung  
12.30          Ende der Mitgliederversammlung und Mittagessen (bitte anmelden)

### Wissenschaftliches Nachmittagsprogramm: Migration – ein Thema der Psychotherapie?

- 14.00          Dr. Katrin Hartmann, Psychoanalytische Psychotherapeutin und Soziologin, ist psychotherapeutisch im interdisziplinären Zentrum für psychische Gesundheit Sollievo sowie in eigener Praxis in Bern tätig.

Im Rahmen des wissenschaftlichen Nachmittagsprogramms wird ein psychodynamischer Blick auf die Migrationserfahrung sowie ein kurzes ethno-psychoanalytisches Streiflicht auf unser kulturelles Selbstverständnis als analytische Psychotherapierende geworfen und klinische Beispiele aus Psychotherapien mit Migrant\*innen vorgestellt.

- 17.00          Ende der Veranstaltung, Apéro

### Organisatorisches zur Mitgliederversammlung

- Ort:             Hotel Kettenbrücke  
                  Zollrain 16  
                  5000 Aarau  
                  [www.hotelkettenbruecke.ch](http://www.hotelkettenbruecke.ch)    Tel. 062 838 18 18
- Anreise:        Ab Bahnhof Aarau mit Bus Nr. 1, 2, 4 oder 135 bis Haltestelle „Rathaus Aarau“ direkt vor dem Hotel oder Spaziergang durch die Altstadt (ca. 10 Minuten). Autofahrer benutzen das öffentliche Parkhaus „Flösserplatz“ 2 Min. vom Hotel.
- Kosten:        Für Mitglieder sind alle Programmpunkte kostenlos. **Die verbindliche Anmeldung bis 26. Oktober 2020 ist aber aus organisatorischen Gründen unerlässlich, ebenso eine ABmeldung, falls die bereits erfolgte Anmeldung storniert werden muss.**
- Anmeldung:    Bitte bis **spätestens 26. Oktober 2020** mit beiliegendem Anmeldeformular (eingescannt per E-Mail an [kontakt@c-g-jung.ch](mailto:kontakt@c-g-jung.ch) oder per Fax an 031 761 35 91)
- Schutzkonzept: Es stehen Desinfektionsspender und Masken zur Verfügung. Der Abstand zwischen den Stühlen beträgt 1,5 m. Für das Mittagessen steht das Restaurant ausschliesslich der SGAP zur Verfügung.